

チャレコミ・ギャザリング 2020 春 レポート

一般社団法人わくわくスイッチインターン生
三重大学 3 年 浦野未来

はじめに

私は、三重県四日市市に事務所を構える「わくわくスイッチ」で長期インターン中です。わくわくスイッチでは、課題や問題意識から解決を目指すのではなく、わくわくを中心に様々なことにアプローチしています。「わくわくで世界征服」をビジョンに掲げているのですが、本気でわくわくで世界征服をしようと思った時、今の私に足りないものは何か、そんなことを考えながら2日間のチャレコミ・ギャザリングに参加しました。

分科会にて

みなさんが全国で何を考え、実行してきたのかについてお聞きする中で、やはりその土地のことを誰よりも知ることが大前提にあり、今の自分に足りないものだと気付くことが出来ました。また、計画までで終わるのではなく、そこから実行に移せるかどうか、本当にこの先につながるのだと感じさせられた濃い時間でした。どの分科会のテーマも面白そうで、選ぶのが大変でした、、、。

初のオンライン開催

運営の方々の準備、細かい気配りにより、オンラインでもスムーズに開催できました。チャレコミの皆さんのように熱い思いを持ち、全国で活躍している人ほど、移動に割く時間が減るオンラインは向いていると思います。振り返りやコメントがデータに残しやすく、話している人の名前が一目でわかるのことも私のような初心者にはとてもありがたかったです。しかし、一度お話したからこそ、リアルでお会いしてみたいというのもあり、1年で2回行われるギャザリングのうち、オンラインとオフラインを1回ずつ行うのがいいんじゃないかなあ、と思いました。

おわりに

今回のギャザリングを通して、わくわくスイッチではない自分として、わくわくスイッチの自分として、わくわくスイッチとして、という3つの在り方を学びました。すべて別々で成り立つ部分もあれば、共通する、自分の大切にしてみたいものを改めて見つめなおす機会になりました。参加させていただき本当にありがとうございました。次回は、この3倍積極的に参加したいと思います！わくわく！